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De 
Via libera 
di De Mita 
al congresso 
M i Ciriaco De Mita non ha 
ricavino I leader delle correnti 
ma h i latto sapere, .Il con
tralto dalla De romana al la
ri, Il periodo commlaurlale e 
chiuso». Le date Buggerile 
dall'ulllelo politico dello scu-
(.«crociato della capitale tro
vano Il lavora dajla segreteria 
nulonale: dall'Il al 13 di
cembre la conlerenia orga-
nluailva, daM al ? mano II 
congrasso, L'annuncio ha ri
portalo un briciolo di pace In 
Cita democristiana,, I big delle 
corrami temevano che all'ulti
mo momento De Mita avreb 
be rifiutato il via Ubera al con
gresso (che si svolge dopo S 
inni) e confermato Francesco 
D'Onofrio nel ruolo di pro-
consola dalla segreteria di Ro
ma, 

Quindici giorni la andreot-
llartl, ex fanlanlanl e basisti 
•Vivano chiesto la convoca
tone del congresso * attacca
to duramente D'Onofrio. 
•Non può gestire la fase con-

SrlHuale parchi sta tentando 
1 costruirsi una corrente De

va dimettersi- I dirigenti de 
volevano Incontrarsi con il se
gretario nailonale ma II verti
c i (inora non al « evolto sem
bra chi ci sia stato un veto di 
Da Mila, «Non possiamo di
scutere tuli» base di una ri
chiesta di dimissioni del mio 
coordinatore», avrebbe fatto 
sapere, Ora che il congresso 4 
assicuralo sembra che le ac
cusa a D'Onofrio al stiano 
smussando «E Importante 
ttver stabilito una data - dice 
tarlo Albano Ciocci, capo 
dilla "Corrente del golfo' -
altri problemi noi non ne ab
biamo», Aggiunge il domina
no Antonio Ceraci «Penso 
chi (ino a mano II coordina
tore non verri toccalo*, 

I contestatori del coordina
tore puntano pero ad un co
mitato di geremia che con
trolli il regolare «volgimento 
delle assemblee di scalone 
Massimo Palombi, esponente 
<M Forlì Nuove, * categorico. 
•Il problema « la gestione di 
questa fase Ola II tesseramen
to 4 andato come è andato 
Troppi Iscritti, troppa conlu-
alone D'Onofrio non è pio 
persona impaniale» Ancora 
più critici gli «amici più vicini» 
al coordinatore quelli della si
nistra Do Ormai non puntano 
più alla sostituitone anticipata 
del commissario ma ad un 
controllore inviato dalla dire-
alone nailonale C i anche un 
noma, quello del responsabile 
erganlttatlvo nailonale Gian
ni fontana «Slamo in un cli
ma di scatenamento generale 
• dici Rolando Rocchi leader 
della Base - perciò vorremmo 
dire a De Mita caro segretario 
siccome D'Onofrio e uomo di 
parte vorremmo fosse messo 
sotto controllo» 

Queste cose I big delle cor
renti le diranno al segretario 
nailonale nell'incontro che si 
terre entro la settimana? Da 
plana Nicosla, sede della De 
romana, lanno sapere che «il 
ruolo dal coordinatore» non è 
un punto In discussione. •Par
leremo solo del modo di lar 
•volgere II congresso ramano 
In ogni caso anche se « In cor
to quello nailonale Una nor
ma vieta Infatti lo svolgimento 
In contemporanea» QLFo 

Ziantoni ai medici: «Analisi troppo costose» 
Ma la Regione non può intervenire 
Ogni anno spesi oltre 200 miliardi 
Il rischio dell'assistenza indiretta 

Studi privati 
Saltano tutte le convenzioni? 
Un laboratorio di analisi 

«Queste convenzioni private costano troppo» Con 
una mossa a sorpresa Violenzio Ziantoni, assesso
re regionale alla Sanità, ha minacciato di far saltare 
tutte le convenzioni con i laboratori specialistici 
privati. Ma In realtà non può fare niente. Vuole solo 
80 miliardi in più nel bilancio. Il rischio concreto, 
Invece, è quello di un passaggio all'assistenza indi
retta. 

•T IFANO RI MICHELE 

s a Da almeno sei mesi, un 
giorno si e l'altro no, e solo a 
parole, Violenzio Ziantoni, 
de, assessore regionale alla 
Saniti, lo andava ripetendo ai 
suol collaboratori: «Basta con 

le convenzioni private speda 
llstlche, costano troppi soldi» 
Poi, il giorno successivo, ci n-
pensava e parlava di passare 
ali assistenza indiretta Infine, 
l'altro giorno, durante un in

contro con la Cuspe la confe
derazione unitaria specialisti
ca convenzioni esteme, ha 
dato I annuncio ufficiale «CU 
studi pnvati divorano ogni an
no centinaia di miliardi del bi
lancio regionale Quest'anno 
non ce la farciamo più e dob
biamo, almeno fino al 31 di
cembre, sospendere la con
venzione tra Regione e strut
ture private» Ma In realti 
Ziantoni sa di avere le mani 
legale Le convenzioni sono 
con il servizio nazionale, non 
con la Regione Molto più 
concreta, Invece, un altra mi
naccia spesso ventilata, anche 
se non in modo ufficiale, dal
l'amministratore quella di 

passare all'assistenza Indiret
ta Cioè, il cittadino si paga di 
tasca sua l'analisi, poi, dopo 
qualche mese, la Regione lo 
rimborserà Ed è questo il ve
ro rischio La spesa per i labo
ratori specialistici si 4 fatta per 
la Regione Lazio insostenibi
le L'anno scorso, al netto da 
ticket, sono stati sborsati 206 
miliardi Quest'anno sono in 
bilancio 226 miliardi, gii oggi 
completamente esauriti Dal 
conti fatti all'assessorato alla 
Sanità, bastano tutt'al più a 
pagare le prestazioni fino a 
metà ottobre «In realta - con
fida un anonimo funzionario 
della Regione - questa di 

Concluso il dibattito sul bilancio comunale 

La giunta si difende: 
il governo d dà pochi 

ROSANNA LAMPUGNANI 

tm Valanghe di emenda
menti si preannuncio alla 
proposta di bilancio dell'as
sessore Gianfranco Redavid. 
E non solo da parte dell'oppo
sizione, ma anche di partiti di 
maggioranza L assessore al 
Tecnologico, Il socialista Al
berto Quadrane, ha definito 
Inconcepibile il non aver Inse
rito nel conti di spesa 130 mi
liardi necessari al completa
mento del piano di risana
mento delle borgate predi
sposto dall Acca per le fogne 
Il consigliere democristiano 
Antonio Geracl da parte sua 
ha preannuncialo 70 emenda
menti e il capogruppo scudo-
crociato Elio Mensuratl fa in
tendere che tanti altri se ne 
aggiungeranno da parte di tut
ti i partiti Insomma il cammi
no della nuova maggioranza è 
gli pieno di ostacoli 

Del resto, la replica di Re
david nella seduta di ieri del 
consiglio comunale al termine 
del dibattito preliminare, è 
stata tutta in difesa In sostan
za - ha detto - sono giusti i 
rilievi venuti sull insufficienza 
delle risorse nspetto al biso
gni enormi della città, ma ta
nf i questi sono i soldi a di
sposizione e non a caso «con 
Il gestione 1987 slamo arrivali 
sull'orlo della débàcle storica 
della finanza locale» Tutte le 
responsabilità sono scaricate 
sul governo centrale che tiene 
tirati I cordoni della borsa e a 
cui chiede di farsi carico di 
altri 4400 miliardi che la giun

ta ritiene necessari per ulterio
ri Interventi non previsti dal 
plano Infine II prosindaco ha 
confermato la necessità di au
mentare le tariffe dei servizi a 
richiesta Individuale, perché -
dice Redavid - la legge Impo
ne al Comuni una copertura 
globale non inferiore al 32% 
del costi per II 1987 e al 36% 
per il 1968 

Al termine della relazione 
conclusiva dell assessore si 4 
passati alla votazione di alcu
ne dellbere Tra le altre quella 
sulle tariffe Data I Importanza 
dell argomento, direttamente 
collegato al bilancio, Il Pel ha 
rinnovato la richiesta di una 
discussione più approfondita 
in commissione La proposta 
4 stata accettata e la seduta 
sospesa 

Oggi si ricomincia dunque 
dagli emendamenti Se ne 
preannuncia una valanga Ma 
il consiglio dovrà farsi carico 
anche delle richieste dei due
mila netturbini che dopo I in 
contro insoddisfacente del
l'altra sera con II sindaco an
nunciano lo sciopero di saba
to 14 (il lunedi successivo Ro
ma sari sommersa da 6m!la 
tonnellate di nfiuti non raccol
ti) Come è noto hanno chie 
sto che il Comune liquidi I an
zianità maturata per la catego
ria negli anni in cui era alle 
dirette dipendenze dell'ammi
nistrazione pan a circa 33 mi 
hard) il Pei in mento, ha prò 
posto che il pagamento venga 
dilazionato in due anni 

La sfida del Pei 
«Ecco il nostro 
controbilancio» 

LUCIANO FONTANA 

m Un pacco di fogli con 
566 emendamenti Racchiude 
il «controbilancio» del Pei 
Dopo le contestazioni alla «fi* 
losolia generale» dei conti 
presentati da Redavid arriva
no i giorni dei numeri, delle 
proposte di modifica che di
segnano cifra per cifra un bi
lancio alternativo I comunisti 
puntano ad irrobustire il capi
tolo degli investimenti e ab
bassare le spese di gestione 
evitando cosi la stangata sulle 
tanffe degli asili nido e delle 
mense In aula presenteranno 
61 emendamenti alla parte 
del blalncio riguardante la 
spesa corrente e 405 modifi
che ai capitolo degli investi
menti «È una scelta precisa -
ha detto Estenno Montino, 
consigliere del Pei - Noi vo
gliamo rlequilibrare queste 
due parti C è infatti una gran
de sproporzione a favore del
le spese ordinarie» 

Tariffe - Buona parte dei 
61 emendamenti al capitolo 
•spesa corrente* riguardano 
la delibera che raddoppia il 
costo degli asili nido (da 

Ziantoni è solo una sparata 
Se venisse adottato un prov
vedimento del genere per la 
gente sarebbe un disastro 
Ziantoni vuole solo gettare al
larme e panico per sfondare 
questo capitolo di spesa di al
tri 70 80 miliardi* Un balzo in 
avanti, quest'anno, la spesa 
per le convenzioni specialisti
che private I ha fatto anche 
per l'abolizione del ticket 11 
sospetto, allora, è quello di 
una minaccia con un'arma 
spuntata per ottenere o nuovi 
miliardi o quell assistenza in 
diretta che costringerebbe i 
cittadini a sborsare immedia
tamente, di lasca propria, an

che centinaia di migliala di li
re Da tempo il Pei, anche con 
un ricorso al Commissario di 
governo, ha chiesto di vedere 
chiaro nella ragnatela delle 
convenzioni Finora inutil
mente «Anche l'assistenza in
diretta non risolverebbe nien
te - commenta Franco Tripo
di, responsabile regionale del 
Pel per la Sanità - la spesa 
andrebbe solo a pesare nel bi
lancio dell'88 L'unica solu
zione è dotare la struttura 
pubblica di tecnologie capaci 
di reggere il confronto e di es 
sere competitive con quelle 
private Ma questo, evidente
mente, qualcuno non lo vuo
le» 

Gianfranco RcdavU Franca prisco 

85 000 a 170 000), delle men
se scolastiche (da 33000 a 
66 000) e stabilisce una raffi
ca df aumenti nei servizi co
munali. +60* per II mercato 
del fiori, +12* per l'Ingresso 
al musei, +30% per frequenta
re i centri sportivi comunali, 
+30% per i trasporti funebri, 
+10% per l'uso dei frigoriferi 
del centro carni 

Nidi e mense fanno natural
mente la parte del leone Il Pei 
propone di bloccare le tariffe 
ì soldi che mancano si posso
no trovare risparmiando sui 
costi di gestione e abbassan
do le uscite, spesso gonfiate, 
previste per alcuni settori II 
risparmio previsto è di 3 mi
liardi e 900 milioni contro il 
miliardo e 600 milioni di mi
nori entrate In particolare 
vengono «ripulite» alcune pre
visioni meno 600 milioni per 
il riscaldamento delle case di 
riposo («La cifra prevista non 
sta né in cielo né in terra - ha 
detto Montino -. dovremmo 
spendere addinttura 3 milioni 
di riscaldamento per ogni 
utente»), meno 500 milioni 

per l'acquisto del carri fune
bri, una voce che deve entrare 
tra gli investimenti e non nella 
parte ordinaria Sempre nei 
conti riservati alle Spese cor
rono Il Pei vuole inserire 30 
miliardi da destinare alle cir
coscrizioni per la manutenzio
ne delle strade, 3 miliardi per 
coprire il deficit del Tesoro di 
Roma, 4 miliardi per il piano 
lavoro e l'utilizzo dei cassinte
grati 

InvMtlBettd - E il punto 
forte del controbilancio del 
Pei Solo per il 1987 sono in 
programma 1 237 miliardi per 
opere da realizzare nei diversi 
settori «È un valore elevato -
hanno detto i consiglieri Piero 
Rossetti e Luigi Panatta - frut
to di nuovi progetti ma anche 
della raccolta dei piani non 
realizzati dalla giunta nell'85 e 
nell 86 e delle proposte pre
sentate dalle circoscrizioni» 
La fetta più grossa dei mille e 
più miliardi deve finire, secon
do 11 gruppo comunista agli 
interventi antingorgo 15 mi 
liardi per la rete tranviaria (è 
previsto tra I altro il prolunga 
mento del «19» fino a Ottavia

no), 5 per gli itinerari protetti 
dei fast bus, 5 per le piste ci
clabili, 20 per Ì parcheggi di 
superficie, 46 per a costruzio
ne della tangenziale Isacco 
Newton e cosi via fino ad arri
vare alta somma cospicua di 
445 miliardi La giunta ne pro
pone 233 

Grosso impegno anche per 
portare fogne, acqua e servizi 
nelle zone periferiche della 
città (più di 100 miliardi). 231 
miliardi per la costruzione di 
nuove scuole, 155 per la cul
tura In Ire anni, contro i 23 
previsti dalia giunta 

«Sono tutte opere che non 
vanno viste isolatamente - ha 
dichiarato Franca Prisco ca
pogruppo del Pei in Campido
glio - ma fanno parie di un 
progetto delia città che man
ca ali attuale giunta Noi vo
gliamo recuperare questa pro
gettualità anche con un forte 
rapporto con le circoscrizioni 
Nei nostri emendamenti ritro
viamo molto di quello che ne
gli ultimi due anni non e stato 
(atto È il credito che i romani 
hanno nei confronti del pen 
tapartito» 

' . s>S 

Safari 
allo zoo 
per riprendere 
due gibboni 

Alla fine le due scimmie dal caratteristico braccio lungo 
sono rientrate nelle gabbie, da cui qualcuno nottetempo la 
aveva liberate Ma prima hanno tenuto In scacco, per qual
che ora I loro inseguitori poliziotti, vigili urbani, guardiani 
dello zoo E, pnma di arrendersi, una delle due ha voluto 
lasciare un ricordo, un graffio leggero, sull'avambraccio di 
un guardiano Qualcuno, nella notte, aveva forcato il luc
chetto della gabbia del tre gibboni che vi si trovavano, due 
decidevano di provare l'ebbrezza della liberti. Ma non 
osavano oltrepassare i confini dello zoo. Cosi, per olire 
due ore, lo zoo, che era slato chiuso al pubblico, diventava 
teatro di un mlnisalari Alle undici tutto era Unito « Il 
pubblico poteva tornare a circolare tra le gabbia, 

Al primo parto 
dà alla luce 
cinque gemelli 

Il più grande e un maschiet
to, pesa I chilo e 480 gram
mi. il più piccolo, una fem
minuccia, un chilo e canto, 
Al primo parto, dopo sette 
mesi di gestazione, Patrizia 
Annibaldi, 26 anni, moglie 

"•"••"•••••̂ •"••""""""""""•••••"•" di un tecnico, ha dato alla 
luce, alle 20 e 30 di Ieri, cinque gemelli due maschi e tre 
femmine il parto plurigemellare è avvenuto nella quarta 
clinica ostetnea dell'Università «La Sapienza». E stato ne
cessario ncorrere al parto cesareo Madre e neonati ora 
stanno bene Dopo le prime terapie, tre dei gemelli Anni-
baldi sono stati sistemati nell'incubatrice della quarta cllni
ca ostetrica, gli altri due in un'Incubatrice nel reparto tera
pia intensiva della clinica pediatrica 

Rubanopullman X J M W . S 
e Scorrazzano glmkane per le strade di Tor 
a T tollamnitiira Bellamonaca, L'autobus, 
8 I. Deiiamonaca parchegg|ato da Giuseppe 
Un arresto Viola, 13 anni, sotto caia. 

era stalo rubato In via De-
"*"""»^,^~—•»»»»"»"»»»• gas da quattro ragazzi che 
hanno dato vita ad una scorribanda per il quartiere, cor
rendo all'impazzata, zlg-zagando tra le auto In sona, sfio
rando l marciapiedi Poi l'avventura- quindici minuti di 
fuga, con una pattuglia di vigili urbani, chiamati da alcuni 
passanti Impauriti, che inseguiva II pullman, con il condu
cente a stringere l'automobile dei vigili per farla uscire di 
strada Ma, in via dell'Archeologia, l'emulo di Steve 
McQueen ha perso il controllo del pullman, che e Unito 
con la fiancata contro un muro di cinta, luigi Del Papa, 18 
anni, è stato arrestato per furto. Oli altri tre sono fuggili, 

Archiviato 
il caso 
dei vetri 
di Supino 

Quella storia del volto di 
Gesù, che vi ai sarebbe Im
presso per offrirai allo 
sguardo di migliai* di fede
li, stava per consegnarli alla 
storia Ma, terminatala pe
rizia, I vetri di Supino sono 
finiti In cantina come del 

comunissimi, e ormai inutili, vetri. CU esperti, Infatti, . • » . « 
concluso che le immagini sacre che apparivano sulla fine
stra erano prodotte dall'Inquinamento atmosferico. E il 
proprietario, Vincenzo Tornei, che gii era alato Indiatalo 
per abuso di credulità popolare, ad evitare altre grane, h i 
ratto Installare una nuova finestra 

Contro 
gli sfratti 
corteo 
a Centocelle 

«Nessuna persona senza 
casa nessuna casa senza 
persone» Era lo slogan di 
uno stnscione del Sunia 
(che con la Cgil ha organiz
zato la manifestazione) che precedeva un corteo che ieri 
pomeriggio ha attraversato Centocelle, il quartiere più col
pito dagli sfratti E l'avvio di una settimana di mobilitazione 
(dal 6 al 12 novembre), organizzata dal Sunia per ottenere 
l'immediata sospensione degli sfratti esecutivi che, entro il 
31 dicembre, ammonterebbero a circa 30 000 

OcchettO '•* "W01» del 5 «sì» dei co-
-I a~.~~..„i~ munisti ai referendum 
ai Brancaccio dell8e3novembreverran-
sniena i «SÌ» no illustrate oggi 5 riovem-
a|««iai «™» bre a l |e o r e ^ j , , , ^ u ) l 
O d C o m u n i s t i manifestazione pubblica al 
^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ teatro Brancaccio (via Me-
•*"^""—~"^""»»»"""»» rulana, 244) dal vlceaegre-
lano del Pel, Achille Occhetto, Interverranno l'on, Giulio 
Quercini, il sen Ferdinando Imposimato, il segretario della 
Federazione romana del Pel Goffredo Bellini 

GIULIANO CAKCELATRO 

Cassino 
Arrestato 
agente 
rapinatore 
• a Sono stati I carabinieri 
ad arrestare un agente di poll
ila responsabile di ben due 
rapine Angelo Bucci 34 anni, 
In forza presso la polizia ferro
viaria di Cassino, ha conlessa
to al magistrato che conduce
va le indagini di aver organiz
zalo due rapine nell'ulllclo 
postale della stazione di Cas
sino 

I colpi, che frullarono 180 
milioni di lire In tutto, lurono 
eseguili II 29 maggio ed II 13 
ottobre scorsi Arrestalo dal 
carabinieri dopo varie indagi
ni, Bucci ha conlessato subi
to, lacendo anche I nomi del 
cinque complici-esecutori 
che peto, anche dopo l'arre-
alo, hanno continuato a nega
re ogni responsabilità. 

— — — — — u n vjgiie urbano e quattro proprietari di camion-bar, membri della famiglia Tredicine, 
sono finiti in galera per l'inchiesta sulle «licenze facili» 

Cinque arresti per il «sorbetto mafioso» 
k
 vt? * ì^r - X <v> ^ 

.'(.•"WS V ( 

Un ufficiare dei vigili urbani e quattro proprietari di 
camion-bar, tutti della famiglia Tredicine, sono stati 
arrestati in seguito all'inchiesta sulla vendita ambu
lante nel centro storico La magistratura ha accerta
to la veridicità della denuncia comunista che parlava 
di sistema di potere pre-mafioso Altri due coman
danti dei vigili urbani hanno ricevuto comunicazioni 
giudiziarie L'inchiesta provocherà altre sorprese? 

ANTONIO CIPRIANI 

• • Quel sorbetto era mafìo 
so per davvero Avevano ra
gione I comunisti e I Apvad 01 
sindacato provinciale dei ven
ditori ambulanti), una sola fa
miglia controllava con metodi 
Illegali I camion bar che lavo
ravano nel centro storico Co
sì dopo una Indagine detta 
magistratura durata quattro 
mesi, il giudice Vardaro ha 
emesso cinque ordini di cattu

ra e altre comunicazioni giudi 
zlarie Sono finiti in carcere 
Atflero Elio Mano ed Emilia 
Tredicine «boss» dei maxibar 
ambulanti Insieme a loro ha 
varcato la soglia di Regina 
Coeli anche un ufficiale del 
Vigili urbani Franco Cianfara 
ni che presta attualmente ser
vizi al gruppo di via Ferruccio 
dove era stato trasferito in lu 
gtlo dal comando detta prima 

circoscrizione dopo le pole 
miche sulle presunte connes 
sioni coni Ti edicine Le accu
se sono dur.ss.me sì parla di 
corruzione, associazione a 
delinquere, violenza privata 
aggravata per i Tredicine, con
cussione e soppressione d'alti 
d ufficio per Cianfaram Si par
la poi di comunicazioni giudi 
zlarie per altri due alti dirigenti 
del vigili urbani Giovanni Ca
tanzaro e Camillo Riga, e a tre 
vigili, Mastromattei Bacchi e 
Fioruccl E l'Inchiesta non 
sembra destinata a concluder
si cosi, c'è la possibilità che 
venga coinvolto anche qual 
che membro della giunta 

La vicenda apparve sui quo
tidiani dopo una dura denun
cia del gruppo consiliare capi
tolino del Pei a metà giugno 
In una interpellanza urgente 
presentata a! sindaco Daniela 
Valentin! chiedeva se era vero 
che un giro economico di mi

liardari come quello della 
vendita ambulante di gelati e 
bibite In centro, veniva con 
frollato da un'unica famiglia 
la Tredicine Ma non solo, il 
Pei evidenziava come ci si tro
vasse davanti ad un sistema 
dalle caratteristiche pre-ma
fiose gestito da un'organizza
zione con tanto di protezioni 
e connivenze istituzionali e 
amministrative Fu come un 
fulmine a del sereno Dopo la 
denuncia del Pei gli «altri» am 
bulanti, quelli aderenti ali A 
pvad, presero coraggio e ini 
ziarono a venire a galla storie 
«misteriose» di licenze che 
viaggiavano su «corsie prefe
renziali», di minacce e violen
za Storie di ricatti e di arro
ganza di un gruppo di ambu
lanti nei confronti di gestori di 
«carrettini» di frutta e casta
gne che non volevano cedere 

le loro licenze di vendita 
Emerse cosi che e erano 

dei vigili del centro sierico 
che in qualche caso chiudeva 
no un occhio, lasciavano che 
alcuni camion bar, parcheg
giassero e facessero affari in 
zone di particolare interesse 
tunstico, dove in seguito alla 
legge Galasso era vietata la so
sta Un occhio di riguardo -
denunciarono altri ambulanti 
- che non avevano con tutti, 
anzi Qualche volta scattava 
qualche sequestro, ma sem 
pre nel confronti di chi aveva 
risposto negativamente ai Tre 
dicine Cosi il vantaggio era 
doppio I maxibar lasciati in 
pace conimtiavano a stare 
nelle zone di «rispetto» in 
barba alle proteste della So-
vrintendenza ai Beni archeo 
logici e ambientali e per di 
più non avevano neanche 
concorrenza sul campo 

Sempre in quelle calde 

giornate di luglio ci fu anche 
un altro episodio che somiglio 
tanto ad un gioco di prestigio 
La commissione consiliare 
commercio la 398, aveva de
ciso la sospensione di 27 li 
cenze per camion bar perché 
non regolari Invece l'assesso
re Rotiroti ne firmò, all'insa
puta di tutti, otto, tra l'altro 
presentate solo da qualche 
giorno Favorivano diretta
mente i Tredicine o loro pre
stanome Ma di fronte ali of
fensiva del Pel e dell Apvad e 
avendo la magistratura già 
aperto un inchiesta 1 assesso
re nel breve volgere di 24 ore 
ci ripensò «Non avevo capito 
bene la delibera» si scusò e 
ritirò tutte le licenze «facili» 
già rilasciate ai Tredicine A 
questo punto l'impressione è 
che ci si Irovl di fronte alla 
punta di un Iceberg Ma che 
verrà fuori anche tutto il resto 

Un camion-bar sotto al Colosseo 
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